



2

JUEVES 26 DE MAYO DE 2011 LA GACETA

TEMA DEL DÍA

ACCESO ■ PARA EL PRÓXIMO VERANO

La Junta diseñará un nuevo mecanismo para agilizar la matrícula en Medicina y Enfermería

■ Ante la falta de un acuerdo nacional, la Consejería de Educación buscará una solución con las universidades de Castilla y León

R.D.L.

La Consejería de Educación pondrá en marcha el próximo curso 2011-2012 un nuevo sistema de matriculación en las universidades de Castilla y León que agilice el proceso en titulaciones como Medicina y Enfermería, en las que el pasado año se multiplicaron las preinscripciones por las universidades de todo el país, provocando continuos cambios en las matrículas y retrasando hasta octubre el cierre definitivo de las listas de admitidos.

Según explicó ayer el consejero de Educación, Juan José Mateos, en los próximos días, el director general de Universidades, Juan Casado, con-

El objetivo de Juan José Mateos es contar con el nuevo sistema en dos semanas, de forma que esté en funcionamiento en verano

cretará con los vicerrectores de las universidades de Salamanca y Valladolid —donde se imparte Medicina— el nuevo sistema que permitirá que las universidades de la Región publiquen a la vez sus listas de admitidos. El objetivo es que este mecanismo esté listo en un par de semanas y que entre en funcionamiento tras la Prueba de Acceso de junio. Así, a principios del próximo curso

2011-2012, los 200 alumnos de Medicina podrán tener su plaza perfectamente definida.

De esta forma, la Junta de Castilla y León solucionará un problema que el año pasado afectó a todo el país. Y es que, pese a la voluntad del Ministerio de Educación de implantar un sistema nacional integrado para el acceso a las universidades españolas, de momento no hay acuerdo y este sistema a nivel nacional no

será realidad hasta dentro de dos años, según se confirmó en la reunión de la Red Universitaria de Asuntos Estudiantiles (RUNAE) celebrada la pasada semana.

Sobre este tema, Juan José Mateos reiteró ayer que la Junta de Castilla y León ha pedido al Ministerio de Educación que haga algo parecido al MIR con las plazas de las titulaciones del grado en Medicina, de manera que los alumnos elijan a qué centro quieren ir en función de su nota y, según las palabras del propio consejero, "no tengan que estar esperando las idas y venidas que se producen en un sistema que es bastante complicado".

LOS DETALLES

■ SITUACIÓN CAÓTICA EL PASADO CURSO. La puesta en marcha de una nueva Prueba de Acceso a la Universidad el pasado curso generó una gran inquietud entre los estudiantes que multiplicaron las preinscripciones por todo el país, especialmente en titulaciones con límite de plazas y notas de corte muy elevadas. Como consecuencia, cuando comenzó el proceso de matriculación los estudiantes se dedicaron a formalizar y anular sus inscripciones a medida que conseguían entrar en el listado de las diferentes facultades. Así sucedió durante todo el verano, de forma que en septiembre, con el inicio del curso, la mayor parte de los centros no tenían aún cerrados sus listados de admitidos, una situación que dista mucho de la de años pasados, cuando carreras como Medicina iniciaba septiembre con las matrículas cerradas.

■ SOLUCIÓN. La Junta de Castilla y León quiere llevar a cabo una solución provisional para que, al menos en Castilla y León, las universidades saquen sus listas a la vez, reduciendo el movimiento de alumnos.

Mateos afirma que hablar de nuevas titulaciones para el próximo curso "es muy precipitado"

■ Insiste en que las universidades deben trabajar conjuntamente

R.D.L.

Otro de los temas que aún tiene pendiente la Consejería de Educación con las universidades de Castilla y León es la aprobación de nuevas titulaciones.

Juan José Mateos confirmó ayer que hablar de nuevos títulos de grado para el próximo curso 2011-2012 "es muy precipitado" y añadió, "tenemos que pensarlo muy bien".

Con estas palabras, el consejero de Educación dejó claro que las

universidades no podrán impartir titulaciones nuevas el próximo curso pese a que, como ha reivindicado la Universidad de Salamanca en varias ocasiones, algunas de las propuestas solo supondrían la transformación de títulos propios en grados. Es el caso de Piloto de Aviación Comercial y Criminología.

Poniendo como ejemplo el caso de esta última titulación, Criminología, que han solicitado casi todas las universidades, Mateos aseguró

que tiene que existir este título, pero explicó que debería plantearse teniendo en cuenta las fortalezas de cada universidad. "Quiero romper el esquema de que lo mío es mío por un esquema más amplio en el que los profesores puedan trabajar puntualmente en otros centros", comentó el consejero que en las primeras semanas de junio reunirá a los rectores en Burgos para hablar de este tema y buscar soluciones a las titulaciones de pocos alumnos.



Los becados por el Banco Santander y la Universidad. /FOTOS: BARROSO

2011/2012 ■ CALENDARIO ESCOLAR

Los escolares comenzarán de nuevo el curso en plenas fiestas, el 9 de septiembre

■ Las vacaciones de Semana Santa irán desde el Miércoles Santo hasta la semana de después

ISABEL ALONSO

Los escolares de Educación Infantil, Primaria y Especial, así como los alumnos de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) escolarizados en centros de Primaria, comenzarán el próximo curso el 9 de

septiembre, coincidiendo, un año más, con las Fiestas y Fiestas de Salamanca.

De nuevo, las vacaciones de Semana Santa vuelven a protagonizar las mayores variaciones respecto al calendario escolar de este curso. Así, mientras este año los alumnos han disfrutado de sus vacaciones desde el 15 de abril (Viernes de Dolores) hasta el día 24 (Domingo de Resurrección), el próximo curso, las vacaciones irán desde

La Junta fija para el próximo 15 de septiembre el inicio de las clases para los alumnos de Secundaria y Bachillerato

El nuevo calendario escolar —hecho público ayer por la Consejería de Educación— fija además para el 15 de septiembre el inicio de las clases para el resto de alumnos de Secundaria y Bachillerato, mientras que el día 22 comenzarán los estudiantes de Grado Medio y el 26 los alumnos de Grado Superior, Enseñanzas Artísticas (salvo las Supe-

riores), Enseñanzas de Idiomas, Educación de Adultos, enseñanzas a distancia y en régimen nocturno. De nuevo, las vacaciones de Semana Santa vuelven a protagonizar las mayores variaciones respecto al calendario escolar de este curso. Así, mientras este año los alumnos han disfrutado de sus vacaciones desde el 15 de abril (Viernes de Dolores) hasta el día 24 (Domingo de Resurrección), el próximo curso, las vacaciones irán desde el Miércoles Santo (4 de abril) hasta la semana de después, lo que supondrá un quebradero de cabeza para los padres, que deberán incorporarse al trabajo una semana antes que sus hijos.



Reducida protesta contra Botín. Una veintena de jóvenes "indignados" del grupo de acampados del 15M se trasladaron a las puertas de la Hospedería Fonseca para trasladar sus críticas al presidente del Banco Santander, Emilio Botín, con consignas contra la colaboración entre entidades bancarias y Universidad. Al acto se desplazó un dispositivo policial de ocho agentes para evitar incidentes./BARROSO